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第１８０回運営委員会概要 平成２９年１０月１８日（水）１８：３０～２０：３０ 

 

◆会場：柏崎原子力広報センター 1Ｆ実験室 

◆出席委員：桑原会長、石坂副会長、髙桑副会長、髙橋、田中、三井田、相澤 

                                出席委員 ７名 

（欠席委員：三宮、千原） 

                       欠席委員 ２名 

◆オブザーバー： 原子力規制庁（平田所長） 

資源エネルギー庁（日野所長） 

柏崎市（砂塚主任） 

         東京電力ＨＤ（株）（森田副所長・佐藤英 RC・山本 GM・德増） 

 

◆事務局：（公財）柏崎原子力広報センター／石黒、坂田 

 

１ 次回以降定例会内容について（11月、12月、１月）  

  １１月：第１７３回定例会（第１水曜）11月１日(水)１８：３０～２０：５０ 

      10月 18日(水) 運営委員会 

  １２月：第１７４回定例会（第１水曜）12月６日(水)１８：３０～２０：５０ 

11月 15日(水) 運営委員会 

     １月：第１７５回定例会（第２水曜）１月 10日(水)１８：３０～２０：５０ 

      12月 20日（水）運営委員会 

 

◆11月定例会（第 173回、11月１日）の内容について 

議題： 広域避難計画に関する意見交換（2／２回目） 

  前回に引き続き、事前提示した全委員の質問・要望等に対するオブザーバーからの回答書 

をもとに意見交換を行う。また、前回欠席した委員へは送付した資料を確認してもらうこと 

にし、改めてオブザーバーからの説明時間を設けず、追加質問や意見交換を中心として行う。 

＜主な意見・質問＞ 

 ・全委員に発言を求めたい。前回発言のない委員から優先して、順に先ず自分の回答について 

の感想を述べたり、追加の質疑応答を行いたい。 

 

◆12月定例会（第 174回、12月 6日）の内容について 

議題： リスクコミュニケーションに関する勉強会 

長岡技術科学大学の大塚准教授を講師に招き、勉強会を開催する。リスクコミュニケーシ

ョンの講義や外から見た地域の会の評価等について話しを伺い、意見交換を行う予定。詳細

は引き続き講師と調整する。 
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◆1月定例会（第 175回、１月 10日）の内容について 

議題： 未定  

今後検討する時間はまだあるが、候補としては、やりきれなかった「広域避難計画について」 

を追加で行う、もしくは、会の目的や会則について委員同士で話し合う機会を設けるという 

ことで予定する。 

＜主な意見・質問＞ 

・8 期がスタートして半年近く経ったので、2 月の情報共有会議を前に、一度きちんと「地域

の会」としての委員同士の意志合わせを行った方がよい。 

 

◆２月 情報共有会議（第 176回定例会、2月 7日）の内容について 

議題： 未定  

  開催日が 2月 7日、会場は柏崎市産業文化会館で決定。内容については今後詰めていく必要

があるが、例年どおり、委員所感は 11月末を目処に事前提出してもらうことで案内する。 

 

２ 地域の会情報誌「視点」について 

視点第 87号（第 171回定例会分）について、内容を確認した。 

 

３ 委員からの質問・意見について 

オブザーバーからは文書回答とする。 

なお、回答が間に合わない場合については、次々回定例会での回答となる。 

 

４ その他 

① 定例会における委員の座席固定について 

  委員意見を踏まえ、今後も検討していく。 

＜主な意見・質問＞ 

・固定化しないメリットがよくわからないので、どちらでもよい。 

・できればオブザーバーに背を向けずに話しをしたい。また、休憩時に知らない委員と話す機

会があるのもよいので、固定化しない方がよい。 

・会場スペースの問題もあるが、オブザーバーは参加できるが傍聴者である。委員が中心とな

って話し合えるよう、今のような座席配置がされている。 

 

② 地域の会の「質問・意見書」に関する質問について 

  宮崎委員からの要望を受け、会長・副会長が確認。文書を 10/3付けで回答した。 
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＜主な意見・質問＞ 

・会長だけが矢面に立たされるような状況が今後も続くようであれば、文書回答などせずに、

定例会など全員がいる場で話し合いをして、他の委員とも意見や確認などをする方向がよい。 

 

③ 原子力防災対策研修会について 

 10/20柏崎市消防主催の研修会に、地域の会から 9名の委員が参加予定している。 

  

 ④ 地域の会の活動紹介について 

   市内の工業会「ハグルマクラブ」から講演依頼があり、桑原会長が地域の会をＰＲする意 

味合いを含めて、出席することが報告された。 

 

 ⑤ 運営委員以外の参加委員から感想あり 

 ・皆さん一生懸命やられているのに感心した。自分も負けず勉強したいと思っている。 

 

 【11月定例会タイムスケジュール（予定）】       

   １８：３０～１９：１０ 「前回定例会以降の動き」 

               （東京電力 HD、規制庁、エネ庁、新潟県、柏崎市、刈羽村） 

   １９：１０～２０：３０ 「広域避難計画に関する意見交換（2/2回目）」 

   ２０：３０～２０：５０  その他、フリートーク                                 


